
ＰＴＡ役員の皆様を紹介します・・・ご難儀をおかけします
ＰＴＡ総会は中止としましたが、書面表決により次の皆様が令和３年度の役員に選出されま

した。たいへんご難儀をおかけします。※専門部副部長さんは、決まり次第お知らせします。

会 長 三浦未佳さん（６年閃）

副 会 長 森川 剛さん(４年由菜） 秋山勝紀さん(４年桜叶) 伊藤竜巳さん(３年哲平)

会 計 監 査 高橋大輔さん(６年仁) 児玉朋子さん(５年陽向子) 高橋生恵さん(５年陽星)

広 報 部 部長 小松 誠さん(６年輝)

研 修 部 部長 藤村未生さん(５年真希) 事務局 幹事 菅原 靖(教頭)

保健体育部 部長 冨岡徳男さん(４年明衣) 幹事 武藤和磨(主任)

校外指導部 部長 佐藤 勲さん(４年華)

大仙市立中仙小学校 学校報

令和３年度 第９号

令和３年５月７日

学校教育目標 ゆめにむかって えがおいっぱい みんなでチャレンジ
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心と体のリフレッシュはできましたか？
昭和の日、そして５連休。お子さんはどのように過ごされ

たでしょうか。心と体のリフレッシュはできたでしょうか。

かえって、保護者の皆様がお忙しく過ごされたかもしれませ

ん。ありがとうございました。

明日、明後日の休日を経て、夏休みまでは土

日曜日以外の休日はありません。所々に行われ

る行事を節目節目としながら、子どもたちの学

校生活は続きます。梅雨の時期にも入ることか

ら、今後は体調管理が大切になります。コロナ

禍の健康観察も含め、どうかよろしくお願いします。

＜教育の大変革＞

ノート型パソコン(タブレット)を使って学習
私はまったくついていけませんが、いよいよ本校（大仙市）にもＩＣＴ教育の波が一気にや

ってきました。パソコンを使う学習は２０年ほど前からありました。多くは、ワープロ機能を

使って文書作成（名刺、お手紙等）をしたり、インターネットを使って調べ学習をしたりする

ものでした。しかし、この度の大波は、それとは違くものです。今ここで、どのような使い方

をしているかをお知らせするにはちょっと難しいのですが、すでにバリバ

リ使っている学年もあることから、今後、一層加速しそうです。

大仙市では、ノートパソコンの家への持ち帰りは許可していません。し

かし、今後、感染症の拡大が進み、学校が休業等に追い込まれる事態にな

れば、リモートによる家庭学習が行われるかもしれません。そのようなこ

とにならないのが１番なのですが、万が一に備えて、私たち職員が使いこ

なすことができるよう、また、子どもたちも使うことができるよう、準備

しておかねばなりません。



＜一人勉強ノートの紹介＞

※今年度も、家庭学習の一つとしてがんばっている「一人勉強ノート」を紹介します。

リセットしますので、また同じお子さんの紹介があるかもしれません。
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